
ご　意　見 回　　答

　IOTの活用については「行政事務の効率化」の中で進めたいという
回答をいただいた。
　塩尻市ではすでに地域住民が鳥獣対策として行政や事業者と協
力してクラウド、センサー、ネットワークというIOTを導入し、耕作面
積の８割以上に及んでいた被害が０となり、　稲作収入も増大し、表
彰を受けるなど話題となった事案がある。
　先進市町村の事例を参考にしたいという審議会での補足もあった
が、新たな取組みも含め、IOTの活用を進めていくための人材育成
（市職員に限らず）も考慮していただければと思う。
　特に高齢化率の高い当市において高齢者を支援する介護の現場
や、非接触型の見守りな　どに活用されることを期待する。

　本計画の中で、重点的な取組項目の一つである「先端デジタル技
術（AI・RPA等）の利用促進の中で、「IOT」も加えさせていただきま
す。
　また、人材育成についても、「デジタル技術を活用する職員」の確
保・育成に取組むよう計画に加えます。
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